

活動情報

府中市立国府小学校タグラグビー教室

平素よりスカイアクティヴズ広島にあたたかいご声援をいただき、誠に感謝申し上げます。

2024年2月16日、府中市立国府小学校5年生2クラス56名を対象に、タグラグビー教室を実施しました。

校庭から某ハンバーガーショップが見える素敵なロケーションで、スキルメニューと試合を元気いっぱい楽しみました。

「最初に練習したことが、試合でできるようになったのが嬉しかった」「タグラグビーは戦略ナシでも楽しいスポーツでした」等の

コメントもいただきました。プログラムの最後に、走り自慢の5年生約10名と、那須（おなす）OBとで30m走を実

施。那須OBが危なげなく？勝利を納めました。

モダンな校舎に移動しての給食タイムでは、「どんなゲームが好き？」「どんな筋トレをしている？」など色々な質問が飛び交い、こちらでも楽しい時間を過ごすことができました。

<参加メンバー> 宮本吉大 OB、那須 OB、吉田 OB

■活動の風景

▼タグ取りゲーム



▼みんなで GO WITH!



国府小学校の学校関係者の皆さん、5年生の皆さん、ありがとうございました！

スカイアクティヴズ広島は、One for All, All for One で「明るく元気なまちを創る」に貢献できるよう、継続して取り組んで参ります。

GO WITH！！

以上